



www.mg.co.id

## Mueller Antusias Melawan Lewandowski

**BAYERN (IM)** - Bayern Munich dipertemukan dengan Barcelona di fase grup Liga Champions musim ini. Thomas Mueller menunggu Robert Lewandowski di Munich.

Drawing Liga Champions sudah dilakukan di Istanbul, Turki, Kamis (26/8/) waktu setempat. Hasilnya, Bayern ada di Grup C bersama Barcelona, Inter Milan dan Viktoria Plzen.

Dengan demikian, Mueller akan berhadapan dengan Lewandowski. Sebelumnya, keduanya bahu membahu memberikan kejayaan untuk Bayern. Namun kini Lewandowski sudah menyeberang ke Barcelona dari Bayern pada musim panas ini. Lewandowski sudah amat dekat dengan Bayern. Pemain asal Polandia itu sudah menghabiskan waktu delapan kariernya sebagai pesepakbola bersama Die Roten.

Sebanyak 375 pertandingan dijalaninya Lewandowski bersama Bayern. Ada sebanyak 344 gol yang diumumkan oleh Lewandowski. Mueller mengatakan bahwa hasil undian Grup C sangat bagus untuk para penggemar sepakbola.

Reuni dengan Lewandowski sudah tak sabar dijalani oleh Mueller.

“Undian bagus untuk semua penggemar sepakbola. Mr Lewan-goal-ski, sampai jumpa di Munich.. ayo, kita semarakkan Liga Champions musim ini,” kata Mueller seperti dikabarkan 90min.

Pada Agustus 2020, Bayern pernah menghajar Barcelona 8-2 di Liga Champions. Dalam laga perempatfinal, Mueller dan Lewandowski menyumbang satu gol untuk Bayern. Pada musim itu, Bayern menjadi juara Liga Champions.

Sementara Direktur Olahraga Barcelona Jordi Cruyff meminta pemain siap menghadapi persaingan di Liga Champions.

Kecuali Plzen, ketiga tim lainnya adalah para pemilik gelar juara di kompetisi ini. Bayern dan Barcelona sama-sama punya enam gelar, sementara Inter sudah tiga kali juara. ● vdp



THOMAS MUELLER  
Pemain Bayern Munich

## Madrid Berpotensi Kehilangan Asensio

**NYON (IM)** - Real Madrid berpotensi kehilangan seorang pemainnya lagi di bursa transfer musim panas ini. Pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengakui, Marco Asensio ingin pergi.

Striker berusia 26 tahun itu diyakini sudah kesal duduk di bangku cadangan El Real. Pada musim lalu, Asensio mencetak 12 gol dalam 42 penampilannya di seluruh kompetisi, tapi dia hanya 21 kali menjadi starter di LaLiga dan Liga Champions.

Situasi Asensio tampaknya belum akan berubah di musim ini. Pemain Spanyol blasteran Belanda itu tidak dimainkan dalam dua dari tiga pertandingan pertama Madrid, dan baru merumpuk selama tujuh menit usai menggantikan Vinicius Jr dalam kemenangan atas Celta Vigo 4-1.

Peluang Asensio diangkat kaki dari Santiago Bernabeu semakin terbuka karena kontraknya hanya sampai musim panas 2023. Sejahter ini belum ada tanda-tanda Madrid berminat menambah masa tinggalnya.

Ancelotti yang baru saja terpilih se-

bagai Pelatih Terbaik UEFA 2022 usai memimpin Real Madrid memenangi Liga Champions 2021/2022 itu mengindikasikan tetap akan memberi menit bermain kepada Asensio jika bertahan.

“Marco sedang melihat hal-hal untuk melihat apakah dia bisa pergi. Kalau dia tidak pergi, dia akan 100% menjadi seorang pemain Madrid,” kata Ancelotti dikutip Football-Espana.

Asensio berpeluang menyusul Casemiro ke Manchester United. Rakasaka Premier League itu disebut-sebut siap mengajukan kesepakatan senilai 30 juta euro kepada Real Madrid untuk memboyong Asensio ke Old Trafford. Selain Asensio, MU juga tengah berupaya mendapatkan pemain depan Ajax, Antony. ●vdp



MARCO ASENSIO  
Pemain Real Madrid



KAI HAVERTZ  
Pemain Chelsea

## Chelsea Kontra Leicester Bakal Sengit

Chelsea memiliki catatan yang bagus saat menghadapi Leicester City. The Blues mendapat 3 kemenangan dan hanya 1 kali kalah dalam 5 pertemuan terakhir kedua tim.

**LONDON (IM)** - Chelsea akan ditantang Leicester City pada pekan ke-4 Liga Inggris 2022/2023, di Stamford Bridge, Sabtu (27/8) malam. Laga kedua tim diprediksi berjalan sengit, karena dituntut harus menang jika tidak ingin terpesok di papan bawah klasemen.

Chelsea sedang mengalami krisis lini pertahanan. The Blues kehilangan Kalidou Koulibaly yang menjalani hukuman kartu merah, dan Marcos Alonso yang masih diragukan bisa tampil pekan ini.

Di laga terakhirnya, Kai Havertz dan koleganya kalah dari Leeds United dengan skor 3-0. Hasil itu membuat The Blues terlempar ke peringkat 12 klasemen Liga Inggris 2022/2023 dengan mengumpul 4 poin.

Sementara itu, Leicester City yang terbanam di urutan ke-19 dengan 1 poin dari 3 laga baru saja menelan pil pahit di Liga Inggris. The Foxes mengalami kekalahan kedua di EPL 2022/2023 ketika menjamu Southampton (skor 1-2) pada pekan kemarin.

Hasil tiga laga awal Leicester di EPL 2022/2023 memang memperlihatkan bantakan pertahanan mereka yang kedodoran. Tumbang di 2 laga dan meraih 1 hasil seri, Leicester yang mencetak 5 gol sudah kena bobol 8 kali. Meski tampil buruk di EPL, motivasi barang kali dapat tumbuh usai Leicester meraih kemenangan di laga putaran kedua Carabao Cup pekan ini.

Walau demikian kabar positif datang di tengah krisis

pemain lini belakang Chelsea. Matteo Kovacic sudah berlatih secara penuh. Gelandang berpasport Kroasia itu diperkirakan akan menjadi starter.

Ia sendiri mengatakan sudah siap tampil melawan Leicester City. Maka Kovacic sangat berharap dipercaya pelatih Thomas Tuchel untuk menjadi bagian lini tengah The Blues di laga nanti. “Sangat senang bisa kembali berlatih, setelah lama absen. Saya tidak sabar untuk menjalani laga yang akan datang (melawan Leicester City),” kata Kovacic, dikutip dari laman resmi Chelsea.

Di sisi lain, Leicester City baru saja berhasil meraih kemenangan pertamanya di musim 2022/2023 usai menumbangkan Stockport County di ronde 2 Carabao Cup. Sekalipun kemenangan itu diraih susah payah melalui adu penalti, para pemain The Foxes semestinya mendapat suntikan motivasi.

Pelatih Leicester City Brendan Rodgers mengatakan timnya antusias menyambut laga menghadapi Chelsea. Beberapa pemainnya memang diragukan bisa tampil, tapi ia

optimis The Foxes punya peluang meraih poin di Stamford Bridge. “Kami mempersiapkan diri sebaik mungkin untuk pertandingan melawan Chelsea. Meskipun kami memiliki masalah, sebab James Maddison mengeluh sakit, semoga ia tetap bisa bertanding besar,” kata Rodgers.

Secara head to head, Chelsea memiliki catatan yang bagus saat menghadapi Leicester City. The Blues mendapat 3 kemenangan dan hanya 1 kali kalah dalam 5 pertemuan terakhir kedua tim.

Hasil 5 pertandingan terakhir kedua tim juga menunjukkan performa Chelsea masih lebih baik dari Leicester.

Jelang laga ini, sorotan tertuju kepada Wesley Fofana. Pasalnya, manajer Leicester Brendan Rodgers ‘menghukum’ sang pemain, lantaran ingin pindah ke Chelsea. Sebagaimana diketahui, The Blues memang minati bek Leicester tersebut. Si Biru bahkan sudah tiga kali mengajukan penawaran.

“Dia tidak akan tersedia untuk akhir pekan. Dia telah berlatih dengan skuat U-21 kami. Fokus kami adalah den-

gan tim,” kata Rodgers.

Leicester City kini berada di peringkat 19 klasemen Liga Inggris dengan satu poin. Sementara itu, Chelsea juga masih di posisi 12 dengan 4 poin.

Di laga lain, Manchester United (MU) akan melawan tuan rumah Southampton di St Mary Stadium, Sabtu (27/8) malam WIB. Penampilan MU sudah membaik saat mengalahkan Liverpool. Oleh karena itu, pantas kalau tim asuhan Erik ten Hag bisa optimis menatap duel dengan Soton.

Southampton sendiri sedang kurang oke. Dalam 12 pertandingan terakhir di Liga Inggris, mereka membukukan sebanyak tujuh hasil imbang dan lima kekalahan dalam catatan Opta.

Jadwal lainnya Sabtu (27/8), 21.00 WIB: Brentford vs Everton, Brighton & Hove Albion vs Leeds United, Liverpool vs Bournemouth, Manchester City vs Crystal Palace. 23.30 WIB: Arsenal vs Fulham. Minggu (28/8), 20.00 WIB: Aston Villa vs West Ham United, Wolverhampton Wanderers vs Newcastle United. 22.30 WIB: Nottingham Forest vs Tottenham Hotspur. ●vit

## BNI CIPUTRA GOLFPRENEUR TOURNAMENT ADT 2022

### Lloyd Bertahan di Puncak Leaderboard

**JAKARTA (IM)** - Lloyd Jefferson Go berhasil mempertahankan posisinya di puncak leaderboard hari ketiga pertandingan golf BNI Ciputra Golfpreneur Tournament ADT 2022 di Damai Indah Golf-BSD Course, Jumat (26/8).

Pegolf asal Filipina ini bermain 7 di bawah par atau 65 pukulan. Hasil ini mengantarnya bertahan sendirian di peringkat 1 dengan total 197 pukulan atau 19 di bawah par. Sementara dua rivalnya yang pada hari kedua juga sempat menempati posisi puncak leaderboard menyusul di bawahnya. Chonlatit Chuenboonngam (Thailand) menempati peringkat kedua dengan total 199 pukulan atau 17 di bawah par. Disusul Paul San (Malaysia) dengan 200 pukulan atau 16 di bawah par.

“Hari ini saya bermain bagus, banyak mendapat kesempatan membuat birdie. Selama tiga hari ini saya on game, jadi saya akan berusaha untuk terus berjuang di hari terakhir karena persaingannya sangat ketat,” kata Lloyd.

Syukrizal S. masih menjadi pegolf Indonesia dengan hasil terbaik. Pada pertandin-

gan hari ketiga ini dia menambah 2 di bawah par, sehingga saat ini mengumpul 207 pukulan atau 9 di bawah par. Dia ties di posisi T7 bersama Oscar Zetterwall dari Swedia, Poosit Supupramai, Peradol Panyathanaseth, dan Tawid Polthaidari Thailand.

Walau persaingan dengan para pegolf asing sangat ketat, Syukrizal akan berupaya untuk menunjukkan performa terbaiknya di babak final, Sabtu (27/8). “Pada pertandingan final nanti, ibarat mobil saya akan gas habis. Saya berusaha untuk tetap fokus pada permainan saya sendiri sehingga jangan sampai jumlah skor saya menurun dan semoga bisa menambah jumlah birdie,” kata Syukrizal.

Kevin Akbar yang merupakan pemain Indonesia binaan Ciputra Golfpreneur Foundation menyusul dengan 208 pukulan atau 8 di bawah par. Dia menempati posisi T21 bersama Filip Lundell dari Swedia.

Pegolf Indonesia lainnya, George Gandranata menyusul di posisi T23 dengan mengumpul 209 pukulan atau 7 di



LOYD JEFFERSON  
Pegolf Filipina

IST/ YONGKI HERMAWAN

bawah par. Skor yang sama juga dikumpulkan oleh Ervin Chang (Malaysia), Varrany Rattanaphiboonkij (Thailand), dan Miguel Delgado (Amerika Serikat).

Naarajie Emerald Ramadhanputra yang menjuarai turnamen ADT OB Golf Invitational di Damai Indah Golf - BSD Course pada Juni lalu saat ini ada di posisi T38 dengan 4 di bawah par. Satu-satunya pegolf amatir yang lolos cut off, Matthew Lumbantoruan, hari ini bermain 74 atau 2 di atas par. Total mengumpul 215

pukulan atau 1 di bawah par. “Saya berharap semangat pemain Indonesia tidak kendur saat bermain di final. Semoga mereka bisa tetap fokus pada permainan masing-masing, poinnya tidak turun dan bisa membuat hasil akhir mereka lebih bagus lagi. Saya melihat banyak perbaikan dari pemain-pemain profesional Indonesia. Harapan saya paling tidak ada pemain Indonesia yang bisa menempati posisi sepuluh besar,” kata Agus Triyono, Ketua Umum PGA Tour Indonesia.

Total ada sepuluh pegolf profesional Indonesia yang akan tampil di final, yaitu Syukrizal, Kevin Akbar, George Gandranata, Benita Kasiadi, Naarajie Emerald Ramadhanputra, Fadhli Rahman Soetarso, Fahmi Reza, Rizchy Subakti, Ramadhan Alwi, dan Asugann. Satu-satunya pegolf amatir yang lolos adalah Matthew Lambantouran. Pemain yang bisa lolos cut-off adalah yang maksimal mencetak 143 pukulan atau 1 di bawah par.

Sementara itu, S. Christine Wiradinata selaku Direktur Damai Indah Golf memberikan semangat kepada seluruh peserta yang akan tampil di babak final. Dia bersyukur karena semua pegolf mengaku puas dengan kondisi lapangan. “Kami berusaha mempersiapkan lapangan dengan maksimal dan kami merasa gembira karena para pegolf yang ikut di turnamen ini merasa mendapat tantangan yang menarik. Pertandingan final akan menjadi tontonan menarik bagi kita semua karena persaingan antar pemain sangat ketat,” kata Christine.

BNI Ciputra Golfpreneur Tournament ADT 2022 merupakan turnamen ADT dengan hadiah terbesar pada musim ini, yaitu US\$ 110 ribu. Masyarakat dapat menyaksikan para pegolf profesional dari berbagai negara secara langsung di lapangan tanpa dipungut biaya. ●yan

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Abitung, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com